

Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción y San Sebastián



Fue construido en estilo gótico en el siglo XVI, sustituyendo al antiguo templo románico del siglo XIII. Tiene una sola nave bastante larga. La portada occidental es gótica, muy rica, con un buen tímpano con la Anunciación. A su lado se levanta la torre, adornada con pináculos góticos, gárgolas y crestería.

En el interior se puede ver un retablo plateresco, obra de Imberto y Pedro Rodríguez, con tablas de Alonso y Pedro de Herrera. Consta de tres cuerpos con relieves de la vida de la Virgen y Jesús. Destaca el mausoleo del cardenal Diego de Espinosa Arévalo y Sedeño, obispo de Sigüenza e Inquisidor general, que nació en esta villa; está situado en la capilla que el mismo cardenal había fundado y costado. Está realizado en mármol y alabastro y su autor es Pompeo Leoni.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Gótico

Periodo Histórico: , Edad Media Edad Moderna

Dirección

Pza. Mayor, s/n. Martín Muñoz de las Posadas. 40446 Segovia.

Teléfono: 625 641 112

Más Información

Oficina de Turismo de Martín Muñoz de las Posadas

Dirección:

Plaza Mayor s/n. Martín Muñoz de las Posadas. 40446 Segovia.

Teléfono: 920 311 004

Página Web: martinmunozdelasposadas.es

Oficina de Turismo Provincial de Segovia

Dirección:

Calle San Francisco, 32. Segovia. Segovia.

Teléfono: 921 466 070

Email: info@prodestursegovia.es

Página Web: http://www.segoviaturismo.es

Horarios y tarifas

Observaciones: Información en "Martín Muñoz de las Posadas"

Este portal no se hace responsable de los posibles cambios en los horarios y tarifas reflejados